

あおば涌信

平成27年 6月 1日 第18号

発行 八戸あおば高等学院

●031-0081 八戸市柏崎二丁目7-14 ☎0178-22-3470(学院) 070-5329-0250(あおば食堂)

資格取得について

6月に入りました。6月は、漢字検定や英語検定、簿記検定など毎週のように検定が行われます。皆さんが普段過ごす教室にも検定の案内が掲示されています。学院でも資格取得を奨励しています。では資格取得にはどのような意味があるのでしょうか?

資格を一つ取得すると、キャリアへの関心が出てきます。キャリアとは、もともと「履歴」、「経歴」、「生涯の行路」という意味です。それが発展して、長い期間を費やして修得した専門知識、さらには職業能力という意味に転じました。つまり、「生涯の行路」ですから、プロの職業人はその職業人生に在籍するかぎり生涯をかけて能力を開発していく必要があるのです。それをキャリア・デベロップメント(職業能力開発)といいます。



キャリア開発は、実際の仕事上でも図られますし、研修なども一つの方法です。同様に、資格取得の過程で 習得する知識も大いに貢献します。資格はまさにキャリアが身についたことの証明です。その証明が一つある と、それ自体が成功体験となり、さらに高いキャリアへ向上しようという気持ちが湧いてきます。

学院では、「履歴書に書ける資格を一つでも多く取ろう」(新入生)、「英検・漢検・数検・簿記検定のいずれかで2級を取得しよう」(転編入生)を合い言葉に、資格取得の指導をしています。パソコンや簿記、英語、漢字、数学、硬筆、計算実務、電卓検定など、資格取得は自信につながり、進路実現に向け大きく役立ちます。限られた高校時代、有効に時間を活用し、積極的に資格取得に挑戦しましょう。

チャレンジデー(保健体育スクーリング)を行いました



5月27日(水)に新郷村にて保健体育のスクーリングを行いました。 同日は「チャレンジデー」と銘打ち、同村内のキリストの墓の見学のあと、 川代ものづくり学校で、「レクリエーション」を行いました。

キリストの墓では、同村のキリスト伝説について説明を受け、特産のアイスクリームをいただきました。続いて新郷村役場前では、せんべい汁をいただき、ラジオ体操とSNG45(新郷村役場有志)

と新郷保育園園児らによる「恋するフォーチュンクッキー」に参加、川代ものづくり学校では、野山の散策や球

たけをたくさん採ってきました。家に持って帰って食べましたが、売っているものより美味しい気がして良か



技などを行い楽しみました。当日は、ちょっと肌寒かったのですがで楽しく過ごすことが できました。

<生徒の感想から>

- ・最初はキリストの墓を見学しました。キリストの墓には大きな十字架が立っていて迫力があってすごかったです。新郷村は食べ物も美味しくてとても楽しかったです。また行きたいです【2年 K.S (金田一中出身)】
- ・新郷村の人たちとラジオ体操をしたり、せんべい汁を食べたりいろいろなことをしてきました。私は椎茸を採りに行ってとても大きなしい



ったです【3年 S.I (田子中出身)】

・バスの中では仲良くなった1年生とゲームの話をしたり楽しかったです。キリストの墓に寄り、アイスを食べました。ジャズ姫というイチゴ味です。甘くて美味しかったです【2年 N.G(根城中出身)】

<平成27年度 転編入・新入学生募集中です。中3生の相談にも応じています。お問い合わせください>

「あおばの会」開催しました



5月13日(水)に「あおばの会」を開催しました。あおばの会は、不登校や引きこもりの若者の家族会で、年に4回開催しています。

同日のあおばの会には、在校生の保護者を中心に地域の不登校(経験者)のお子様を持つ 親御さんや若者の自立支援に関わりのある方など十数名が参加。学院の小野寺高徳相談員か ら「思春期・青年期の若者たちの心の支援について」話題提供があり、その後は参加者同士 の情報交換が行われました。 次回は7月22日(水)に開催予定です。

※ カウンセリングについて ※

本学院では、教育相談員として小野寺高徳先生(若者と親のための心の相談室「空」(くう)主宰)をお願いしており、定期的に本学院にて相談に応じています。

小野寺先生は、不登校や成人の自立支援がご専門の先生で、ご自身の相談室での相談活動の他、 北東北3県でアウトリーチ(訪問相談)に携わっ ております。担任の先生方に話せない悩みや思い がありましたら、どうぞご相談ください。

相談は1対1で行 われ、秘密は厳守さ れます。

また、電話での相 談や保護者の相談に も応じます(保護者 の相談は要予約)。



自転車のルールが厳しくなります



6月から道路交通法が改正されます。生徒の皆 さんにはおりにふれて話をしていますが、<u>今回の</u> 改正の大きなポイントは自転車の取り締まり強化

です。道路交通法上、自転車は軽車両なので、違反をすると 免許がなくても取り締まりの対象となります。一定の危険な 違反行為をして2回以上摘発された自転車運転者(悪質自転 車運転者)は、公安委員会の命令を受けてから3ヵ月以内の 指定された期間内に講習を受けることとなります。

ルールをしっかり守り、安全運転を心がけましょう。

「あおば食堂」ご利用ください!

生徒の体験学習の場である「あおば食堂」 では、ワンコインランチやカレー、麺類、コ

ーヒーなどを提供しています。

歓談の場に打ち合わせの場 に、どうぞご利用ください。 お待ちしております。



営業時間 11:30~15:00(ラストオーダ14:00/土日祝休業) <季節限定メニュー提供しています お楽しみに!>



国道45号線柏崎交差点前(駐車場あります)

今後の主な行事予定(6月・7月)

6月 5日 英語検定(希望者)

6日 オープンキャンパス

10日 カウンセラーによる教育相談日

14日 日商簿記検定(希望者)

19日 漢字検定(希望者)

24日 カウンセラーによる教育相談日

7月 4日 オープンキャンパス

課題提出期限(9月卒業予定者)

8日 カウンセラーによる教育相談日

22日 カウンセラーによる教育相談日 あおばの会(保護者会)

30日 課題提出期限(1.2年生)

31日 全体スクーリング

(8月1日~14日

夏季休業·補習授業)

